
運営小委員会の委員に加わるにあたって 
 

東芝エネルギーシステムズ株式会社 柴﨑 理 
 

本年度より水化学部会運営小委員会の一員として加えていただきました東芝エネルギー
システムズ柴﨑 理と申します。東芝に水化学分野の一員として入社し、学生時代に学んだ
材料腐食の知識も活用しながら、水化学、材料腐食関連の業務に携わってきました。特に
2011 年以降の震災対応も微力ながら関わることができたことは、人生の大きな経験となっ
ております。水化学は予防保全、被ばく低減など複数の領域への貢献が必要であることに加
え、化学以外に材料などの関連分野を含めると多様な学術的知識が必要となることから、学
術交流の場である学会が重要な役割を担うこともできると考えております。そのため、水化
学部会が部会員の皆様に、より必要とされるよう微力ながら貢献したいと考えています。水
化学の一員として未熟な面は多々ありますが、今後ともよろしくお願いいたします。 
 
 
 


